

Elaborado por la Oficina de Imagen Institucional del Gobierno Regional de Ucayali



BOLETÍN

INFORMATIVO

Ucayali, viernes 05 de agosto del 2022 - EDICIÓN CX



Se retoman las obras

en el distrito de Curimaná

SÍGUENOS



➤ Se retoman las obras en el distrito de Curimaná

Ante el lento avance en la ejecución de las obras que se vienen desarrollando en el distrito de Curimaná, el alcalde de dicha jurisdicción, William Muñoz Talavera, llegó hasta el despacho del gobernador regional, para mostrar su preocupación y solicitar que se reactiven los trabajos lo antes posible, en cumplimiento de los plazos establecidos al inicio.

“El motivo de mi visita es por las obras que tenemos en el distrito de Curimaná, como el asfaltado de la carretera Neshuya –Curimaná de treinta y cuatro kilómetros, una obra valorizado en más de 218 millones de soles, así como el mejoramiento de las vías de acceso en el caserío Monte Sinaí”, informó William Muñoz.

El gobernador de la región Ucayali, acompañado de su equipo técnico, informó que ya existe la Resolución Ejecutiva Regional N°0158 - 2022-GRU-GR que aprueba el presupuesto para el mantenimiento y transitabilidad de la obra: “Mejoramiento de la carretera Neshuya –Curimaná, provincia de Padre Abad”, derivado del contrato de ejecución de obra N°003-2019-GRU-GR, por la suma ascendente a 623 mil 316 soles en forma mensual, en mérito al acta de acuerdo de suspensión, para que dicha obra sea entregada el mes de noviembre, que es el plazo contractual vigente.

“Hemos visto el nuevo cronograma, ya se ha cumplido con las adendas, vamos a ver las opciones que tiene el gobernador como el de contratar nuevos inspectores o enviar un informe a la Contraloría para seguir con la supervisión de la obra, porque hace falta que alguien vigile de cerca el cumplimiento de los trabajos”, explicó el alcalde de Curimaná.

Sobre el avance actual de la obra, la autoridad distrital precisó “Tenemos nueve kilómetros de asfalto, estamos gestionando para tener cinco kilómetros de asfalto por mes. Esperamos recepcionar esta obra de gran envergadura este año”, acotó.

Por otro lado, también se trató sobre el mejoramiento de las vías de acceso hacia el caserío Monte Sinaí en beneficio de los agricultores de la zona, el cual, presenta retrasos excesivos ya que en la actualidad presenta un avance del 30%.

En esa línea, el gerente ejecutivo del Programa Regional de Infraestructura Multisectorial –PRIM del Gobierno Regional de Ucayali, informó que una de las principales dificultades fue la falta de combustible para las maquinarias, pero que ya se está subsanando. Anunció que para fin de este mes de agosto ya estará listo.

“Este proceso se está haciendo por administración directa, la falta de combustible ha sido una gran limitación ya que causa retrasos debido a que no se puede utilizar las maquinarias, pero ya está subsanado y se han retomado los trabajos. Para fin de mes ya estará listo”, indicó el gerente.

Para finalizar, informó que ya se ha mejorado la accesibilidad y ancho de las vías, posteriormente se hará el mejoramiento a nivel de afirmado, ya tenemos tres alcantarillas de formas rectangulares que están al cien por ciento, nos falta dos más para concluir con lo que demanda el expediente técnico”, concluyó.



► Presentan estrategias del Programa FOREST para la mitigación de impactos ambientales y deforestación

Como parte del trabajo articulado que realiza el Gobierno Regional de Ucayali con USAID Pro-Bosques, se llevó a cabo una reunión de propuesta en el despacho de gobernación sobre estrategias del Programa FOREST y el servicio forestal de los Estados Unidos, para la mitigación de impactos ambientales y deforestación en la Amazonía peruana.

Este nuevo programa trabajará desde el 2023 al 2025, con el compromiso de lograr reducir el 50% de los gases de efecto invernadero al 2030, debido a que, en los sectores de Agricultura, Silvicultura y Otros Usos del Suelo (ASOUT) concentra el 65% del total de emisiones de gases de efecto invernadero en el Perú; teniendo en cuenta que, en las regiones de Loreto, Ucayali y Lima concentran el 40% del total de emisiones de efecto invernadero.

El programa FOREST tiene un enfoque integral del uso de los bosques con diferentes estrategias, además de brindar asistencias técnicas a los órganos desconcentrados del Gobierno regional de Ucayali como la Dirección Regional de Agricultura, la Gerencia Regional de Flora y Fauna Silvestre y la Autoridad Regional Ambiental.

Entre los asistentes a la reunión estuvo el Gerente del Programa FOREST del Servicio Forestal de USAID y Estados Unidos, Víctor Miyacahua Solís, quien expuso sobre la importancia del programa en mención y asegu-

ró que, el servicio forestal de Estados Unidos, existen 36 mil expertos cumpliendo con el acompañamiento técnico en el sector forestal de la Amazonía peruana.

FOREST ofrece cinco estrategias para la preservación de los bosques; entre ellos están: La mitigación al cambio climático en el bosque, la gestión integral de bosques, obtener soluciones e innovaciones desde el mercado, impulsar una investigación aplicada al bosque y al cambio climático; y crear futuros líderes en estudiantes para el bosque y cambios climáticos.

Considerando la propuesta de innovación en el mercado y de qué manera va a beneficiar a la región, el Gerente Regional de Desarrollo Económico, señaló que el sector más dinamizador de la economía en la región es el forestal incrementando los niveles de empleo e ingresos de los concesionarios, comunidades nativas y pobladores en general con productos maderables y no maderables.

De otro lado el Gerente Regional de Flora y Fauna Silvestre, resaltó que el Gobierno Regional de Ucayali tiene encaminado un proyecto para el control y prevención de incendios forestales, el cual viene recibiendo asistencia técnica y acompañamiento de FOREST Servicio Forestal de los Estados Unidos; teniendo como objetivo que la región cuente con un equipo élite certificado para combatir los incendios forestales.



► Reactivan los trabajos del SIREAINNA en favor de la niñez y adolescencia



Los miembros del Sistema Regional de Atención Integral de las Niñas, Niños y Adolescentes de Ucayali –SIREAINNA del Gobierno Regional de Ucayali, reactivaron el Plan Regional 2022, con el objetivo de atender las principales problemáticas que padece este grupo poblacional, la misma que servirá también para la formulación de los Acuerdos de Gobernabilidad.



La reunión fue presidida por la vicegobernadora regional de Ucayali y el coordinador del convenio de gestión entre el Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables –MIMP y el Gobierno Regional de Ucayali y contó con la participación de técnicos del Gobierno Regional, Dirección Regional de Vivienda y Construcción, Dirección Regional de Educación, Dirección Regional de Salud, Programa Aurora, Defensoría del Pueblo y con la colaboración de otras instituciones que integran la instancia regional.

“Es la reactivación del Sistema Regional de Atención Integral de Niños y Adolescentes de Ucayali, nosotros teníamos un Plan Regional al 2021 que ya feneció, ya tenemos también un Plan Nacional que acaba de ser aprobado hasta el 2030, entonces, la reactivación de esta mesa es para elaborar el Plan de Acción 2022 y dentro de ello está la elaboración del Plan Regional al 2030”, informó la vicegobernadora regional.

Los ejes temáticos del SIREAINNA al 2030 está basado en cinco sectores priorizados como: Mejorar las condiciones de vida saludable de las niñas, niños y adolescentes (NNA), fortalecer el desarrollo de la autonomía de las NNA, disminuir el riesgo de desprotección de las NNA, fortalecer la participación de las NNA en los distintos espacios de su vida diaria y optimizar la gobernanza vinculado al ejercicio de derechos de las NNA.

Por su parte, el coordinador del convenio, informó que cada brecha trazada tendrá un coordinador que será el responsable de hacer cumplir con los trabajos asignados al 2030.

“Tenemos cinco políticas priorizadas, donde cada objetivo tiene integrantes y coordinadores, como es la dirección de Educación, Salud, el MIMP, el gobierno regional y locales de las cuatro provincias de Ucayali”, indicó el coordinador del convenio.

Además, precisó que el SIREAINNA es un espacio de atención integrada por Instituciones y/u Organismos, que desarrollan actividades vinculados a la niñez y adolescencia.

Los participantes concluyeron que para continuar el proceso de construcción se requiere trabajar de manera articulada y en equipo a fin de cumplir los objetivos trazados por el bienestar de las niñas, niños y adolescentes ucayalinos.



► Proyecto piscícola de la DIREPRO realiza asistencia técnica con beneficiario de Callería

El Gobierno Regional de Ucayali a través del Proyecto de Inversión Mejoramiento de la Cadena Productiva Piscícola el cual viene siendo ejecutado por la Dirección Regional de la Producción, viene trabajando arduamente y de manera coordinada con sus beneficiarios que contempla a nivel distrital, provincial y regional.

En ese sentido, en esta oportunidad el personal del proyecto visitó el fundo del Sr. Julio Cesar Alvarado Lino, quien es uno de los beneficiarios del distrito de Callería y en donde se brindó asistencia técnica en la evaluación de los principales parámetros de calidad de agua de sus 03 estanques seminaturales, a lo que posterior a ello se realizó la recepción, traslado y siembra de 8 millares de alevinos de la especie.

Es preciso indicar que, una vez desarrollado este trabajo el personal técnico del proyecto en mención realizan el monitoreo durante todo su fase de crecimiento, cosecha y comercialización, demostrando así el acompañamiento oportuno para que el acuicultor desarrolle una buena práctica de esta actividad.



Sindicatos inscritos de manera irregular serán eliminados

Con el objetivo de hacer cumplir los derechos laborales de los trabajadores de construcción civil de la región Ucayali, el director de la Oficina Regional de Dialogo y Gestión de Conflictos, Ángel López Panduro y el presidente del Consejo Regional, Land Barbarán La Torre, se comprometieron en anular a las organizaciones pseudo-sindicales, registrados en la Dirección Regional de Trabajo de manera ilegal.



El Sindicato Único de Trabajadores de Construcción Civil de la región Ucayali ha denunciado desde hace años la existencia de mafias de la construcción que operan bajo la fachada de seudosindicatos con registros sindicales otorgados por la Dirección Regional de Trabajo entre 2014 y 2018 y que hasta la fecha no han sido revisados.

“El sindicato hace el reclamo por la participación de algunos seudosindicatos inscritos de manera formal dentro de la Dirección de Trabajo, algunos inclusive conformado por personas que ya han fallecido. Lo terrible es que estos sindicatos fantasmas participan en algunas obras con inscripciones irregulares, por ello, se hará una revisión exhaustiva en la inscripción de las organizaciones sindicales, ya que vulneran los derechos laborales de aquellos que si cumplen con la normativa

legal”, declaró el Consejero Regional Land Barbarán.

Por su parte, Walter Borges, secretario de Defensa Laboral del Sindicato Único de Trabajadores de Construcción Civil de Ucayali agradeció la predisposición del Gobierno Regional en atender su pedido, debido a que los más perjudicados son los trabajadores.

“En nombre de mi agrupación sindical agradecemos al Gobierno Regional por abrirnos las puertas. Para que se dé la eliminación de los seudos sindicatos, hemos conformado una comisión conjuntamente con las autoridades para hacer una revisión, porque hay muchos registros de sindicatos fantasmas que se coagulan con empresarios para no respetar los derechos laborales”, señaló.

El sindicato refiere que estas mafias son causantes de la ola de violencia que azota la región y que ha generado caos y desorden en los últimos años. Retirarles el registro sindical con el que se amparan estas mafias sería un paso importante para enfrentar la inseguridad ciudadana.

